

## Fwd: Solicitud arreglos causados por camino abierto en el cebadal

1 mensaje

JOSE ALEJANDRO ROMERO LÓPEZ <atencionalusuario@uniondelsur.co>

3 de junio de 2020, 22:23

Para: info union del sur <info@uniondelsur.co>

Cc: EILEEN JOHANNA DE LA PORTILLA CABRERA <eileendelaportilla@uniondelsur.co>

Buena tardes Diana por favor dar ingreso.

Gracias.

----- Forwarded message -----

De: **martha coronel** <yamavicp@yahoo.es>

Date: mié., 3 jun. 2020 a las 16:27

Subject: Re: Solicitud arreglos causados por camino abierto en el cebadal

To: JOSE ALEJANDRO ROMERO LÓPEZ <atencionalusuario@uniondelsur.co>

CORRESPONDENCIA RECIBIDA  
Radicado: R-02-2020060401282  
Fecha: 04/08/2020 08:07:24 a. m.  
Usuario: info  
PROYECTO: CONCESIONARIA VIAL UNION DEL SUR  
DESCRIPCION DE LOS ANEXOS: N/A

Buenas tardes

El numero del celular es correcto. Por favor deme un número para llamarlo.

En martes, 2 de junio de 2020 12:19:36 GMT-5, JOSE ALEJANDRO ROMERO LÓPEZ <atencionalusuario@uniondelsur.co> escribió:

Estimada señora Martha estamos intentando comunicarnos al celular que nos suministró pero no contestan, deseamos conocer con claridad los hechos sucedidos, antes de ingresar su solicitud.

Cordialmente.

El mar., 2 jun. 2020 a las 7:26, martha coronel (<yamavicp@yahoo.es>) escribió:

Buenos días

El Predio está ubicado en el Cebadal, Municipio de Tangua en frente de la bomba Primax.

Mi celular: 3174485752.

Gracias por su atención.

El lunes, 1 de junio de 2020 5:04:15 p. m. GMT-5, JOSE ALEJANDRO ROMERO LÓPEZ <atencionalusuario@uniondelsur.co> escribió:

Estimada señora Martha, una vez revisada su solicitud, nos permitimos manifestar que no es clara su petición, por cuanto no nos suministra información de la ubicación del predio, así mismo a qué tipo de afectaciones usted hace alusión. Nos gustaría tener contacto telefónico para determinar con más claridad su asunto.

Atentamente.

El lun., 1 jun. 2020 a las 16:19, martha coronel (<yamavicp@yahoo.es>) escribió:

Buenas tardes

El sábado 30 de Mayo estuve en el cebadal, y pude constatar en presencia de las personas encargadas de hacer el cierre de las actas de socialización del proyecto que las puertas de la cocina y de un cuarto estaban abiertas con todas las cosas rebueltas y daños en los pisos,...etc.

Como sabemos que las personas responsables de esto es de quienes hicieron las gradas para ingresar: son los trabajadores de la obra, para tomar sus alimentos y su descanso en horas del medio día.

Comedidamente solicitamos se hagan los arreglos del piso y destapar el lavadero.

Gracias por su atención.

Martha Coronel